

Pelean militares y narcos y detonan pánico en plaza

REFORMA / STAFF

ZAPOPAN.- Una balacera entre criminales y militares se registró ayer en las inmediaciones de Plaza Andares y desató terror entre familias que se encontraban en el lugar ayer alrededor de las 18:00 horas.

Unas 200 detonaciones de armas largas hicieron correr a mujeres con niños, mientras que comercios resguardaron a su clientes y bajaron cortinas.

El Fiscal de Jalisco, Luis Joaquín Méndez Ruiz, confirmó que un comando armado llegó al lugar ubicado en el bulevar Puerta de Hierro para atacar a una persona cuya identidad no ha sido revelada, y que sus escoltas respondieron también con detonaciones.

Cuando el grupo delictivo intentaba huir se desató una segunda balacera debido a que cerca del lugar se encontraban elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) que detuvieron a algunos hombres armados.

Un escolta murió en el lugar mientras que otro fue trasladado al hospital, según informó.

Otras cuatro personas civiles se encuentran heridas, entre ellas inocentes que eran clientes o estaban trabajando, mientras que dos más están detenidas, agregó.

El Gobernador Enrique Alfaro (MC), quien está de vacaciones fuera de Jalisco, informó horas después de los hechos que un grupo delictivo causó la balacera.

“Se aseguraron automóviles, armas y equipamiento táctico, algunos con insignias del crimen organizado”, escribió vía Twitter.

De acuerdo con los primeros informes, en la zona se aseguraron dos camionetas tipo SUV.

“Con irregularidades sobre las láminas, parece que son placas apócrifas. Se localizan algunos elementos tácticos, chalecos”, abundó el Fiscal Méndez Ruiz.

Además se hallaron dos armas largas abandonadas y 200 casquillos que fueron disparados.



■ Militares, algunos con camuflaje, tras la balacera en Plaza Andares.



ZAPOPAN: 1 MUERTO Y 6 HERIDOS

